
第 1７回 定時総会 開催 

第１７回定時総会は 201５年４月 2５日（土）午後 1

時 30 分から立川センタービル・NHK 会議室で会員 1

１名が出席して開催されました。 

 司会の荒木幹事が開会を宣したあと、渡辺代表幹事か

ら「クラブ創立後 17 年を経過し、会員の老齢化により

会員数が 20 名となり月例会には 10 名のみの出席とな

りました。この状況の改善のため、新規入会者の開拓に

向けての討議をお願いしたい」との挨拶がありました。 

 続いて来賓として出席されたNHK 西東京営業センター統括主任・塩山 拓氏から定時総会開催に対するご

祝辞と、NHK の事業方針についての説明および PR を頂戴しました。その後、加藤 守 会員を議長に選任

して議案の審議に入りました。 

 まず、平成 2６年度事業報告が荒木書記幹事からあり、公開セミナー『魅力あるビデオ作品を制作するため

の７章』、「高幡不動尊撮影会」、「第１０回クラブ内ビデオコンテスト」の実施等が報告され、承認されました。 

次いで飯山一伸会

計幹事の 2６年度

会計報告で、健全

財政が維持された

ことが報告され、

岡山正一会計監査 

 渡辺代表幹事   飯山会計幹事    荒木書記幹事    塩山来賓      加藤議長 

の監査承認書の確認とともに承認されました。 

 次に 2７年度事業計画案が渡辺代表幹事から提案され、自主作品制作を主眼として技術的向上を図ること、

および新規入会者を積極的に勧誘してクラブの活性化を図ることなどが要望され、討議ののち承認されました。

2７年度会計予算案は飯山会計幹事から提案され、公開セミナーの実施と新年会への名誉会員等の招待費用な

どを盛り込んだ予算案が承認されました。なお、繰越金が多額となっているので、会員から年会費の減額が提

案され、討議の結果、年会費を半額の 1,500円とすることが決定されました。 
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 そのあと、2７年度役員選出の投票が行われ、代表幹事；加藤 守（新任）、総務幹事；伊藤 幸晴、会計幹

事；飯山 一伸、書記幹事；荒木 勉(以上再選)が選出されました。 会計監査役は後日、岡山 正一会員に委

嘱されました（再任）。最後に 全員で記念写真を撮影して、総会が無事終了しました。 

 

第１０回クラブ内 ビデオコンテスト入賞者 表彰 

 総会終了後、2 月に行われた第１０回コンテスト

の最優秀賞：荒木 勉、優秀賞：黒澤 眞、優秀賞：

岩沢初男の 3 会員に対する表彰が行われ、拍手の中

で表彰状が授与されました。 

おめでとうございます！ 

賞状授与 荒木さん 

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 

総会後の４月定例会 

1. 自主作品の発表 

古谷 毅さん 「春の昭和記念公園」 6 分４７秒 

チューリップなど、春の

花が満開の公園の情景を

撮ってきました。 

 

黒沢 眞さん 「平湯・高山紀行」５分５0秒 

雪の中の温泉を楽しむた

め奥飛騨郷、平湯温泉に

行き２泊しました。２日

目に高山に行き、宮川朝

市や古い街並みを散策しました。 

加藤 守さん 「なまはげ」８分２３秒 

男鹿半島の真山地区に伝

わる伝統行事の (なまは

げ)は昭和 53 年に国の重

要無形民俗文化財に指定

され、本物を見られるのはここの伝承館だけです。

大晦日の夜､出刃包丁を振りかざしながら大きな声

で家の中を歩き回り、小さな子供は泣き叫び大人で

も驚くほどの迫力です。 

（編集後記） 

月日のたつのは早いもので、２７年度に突入しま

した。長年会長を務めていただいた渡辺氏が本人の

強い希望で会長職を辞することになりました。非常

に残念ではありますが、これからもお力添えいただ

き、クラブを発展させていきたいと思います。 

（荒木 勉 記） 

      ６月例会のお知らせ 

６月 2７日（土）午後 1 時 30 分～ 5 時 

新年度に入って、新緑の季節になりました。気分も

新たに作品制作に励みましょう。公開セミナーや撮

影会を話題にせねばなりません。 

    


